

Laura JOSSE

MOTO CLUB DU DON CONQUEREUIL

D'abord investie dans le moto club de mon conjoint, j'ai intégré le bureau en tant que secrétaire puis j'ai passé la formation d'officielle pour le pointage administratif et chronométrage. Suite à des rencontres sur les terrains, j'ai intégré la commission départementale 2 ans après.

Donner son avis et des idées pour faciliter le championnat

S'engager c'est avoir un rôle et se lancer un nouveau projet. Être une femme dans les sports moto à l'UFOLEP, ce n'est pas un problème. Les pilotes sont majoritairement agréables sinon ça fait longtemps que j'aurai arrêté.

Un plaisir partagé en famille

Le bénévolat prend beaucoup de place dans notre vie parce que toute la famille est impliquée. C'est parce qu'on aime donner du temps pour ce sport.

L'UFOLEP c'est plus accessible

Au niveau de la prise de responsabilités, je le fait parce qu'il y a une bonne ambiance, qu'on rencontre beaucoup de personnes. Il faut se sentir bien dans le groupe pour y aller.

Passer de bons moments et apprendre beaucoup de choses

Il ne faut pas hésiter à s'engager dans le monde associatif, c'est enrichissant. Je laisse la place et ouvre les portes aux autres pour venir tester et se rendre compte de ce que c'est de l'intérieur.

Ne pas avoir peur d'essayer

ufolep 44
TOUS LES SPORTS AUTREMENT

